



Leitbild

Ihr Kind steht im Zentrum unseres Handelns

Wir setzen uns in Lyss und Umgebung für eine gute, individuelle familienergänzende Kinderbetreuung ein, in sorgfältig ausgewählten und überprüften Tagesfamilien. Eine verlässliche, stabile und ortsbezogene Betreuung der Kinder ist uns wichtig. Das Wohlergehen des Tageskindes, das sich in zwei Familiensystemen bewegt, steht für uns im Vordergrund.

Wir nehmen Bedürfnisse ernst

Die Kinderbetreuung in Tagesfamilien soll zu einer individuellen, bedürfnisgerechten Entwicklung beitragen und in einem familiären Umfeld stattfinden. Ein guter Tagesplatz bietet Kindern soziale Kontakte und Anregungen. Kinder müssen als eigenständige Persönlichkeiten wahrgenommen und respektiert werden. Die Anliegen der Eltern beeinflussen massgebend die Zusammenarbeit. Gegenseitige transparente Rückmeldungen schaffen Vertrauen.

Wir bieten Qualität

Wir bieten eine effiziente Vermittlung, professionelle Begleitung der Betreuungsverhältnisse und ein zuverlässiges Inkasso an. Das Angebot des Vereins sieht sich als umfassendes Betreuungsmodell und ist eine Ergänzung zu vorhandenen Kitas, Tagesschule und Mittagstisch Angeboten.

Wir sind motiviert

Die individuellen Stärken unserer Tageseltern sind wichtig. Wir legen Wert auf eine konstante und geregelte Mitarbeitenden-Situation. Durch unsere Führungsarbeit fördern wir die Eigenverantwortung unserer Mitarbeitenden. Wir schaffen Voraussetzungen für die berufsbezogene Aus- und Weiterbildung, die Bestandteil des Arbeitsvertrages unserer Mitarbeitenden sind.

Wir arbeiten vernetzt

Wir pflegen eine enge Zusammenarbeit mit den Behörden und Sozialinstitutionen der Gemeinde Lyss und den Anschlussgemeinden an. Durch Vernetzung und Austausch mit verwandten Institutionen wird die familienergänzende Kinderbetreuung fortwährend gefördert und verbessert. Wir reagieren auf berufspolitische und gesellschaftliche Veränderungen.

Wir sind transparent

Wir übernehmen eine wichtige Aufgabe von gesellschaftspolitischem Interesse, die nur durch finanzielle Unterstützung der Behörden wahrgenommen werden kann. Wir streben eine langfristige Sicherung der Finanzen und einen gezielten, transparenten Einsatz der Mittel an.